

# いっぽいっぽ

1学年だより  
第7号  
令和5年11月1日  
高岡市立成美小学校

木々の葉が赤や黄に色づき、秋の深まりを感じるようになってきました。  
11月は旧暦で「霜月」と呼ばれます。その名の通り、「霜が降りる月」が由来と言われていています。朝晩の冷え込みが厳しくなってくる月です。うがい、手洗いをし、体調管理に気を付けてください。



## ○学習発表会

学習発表会では、大きな声で台詞を言ったり、元気よく歌ったりする子供たちの姿をたくさん見ることができました。発表をやり遂げた子供たちは、ますます自信をつけ、これからも友達と協力して頑張ろうという思いをもったようです。劇の衣装準備や励ましの言葉等に協力していただきありがとうございました。

この経験を活かし、学年や学級のまとまりを大切に、2学期の後半の学校生活を充実させたいと考えています。



～子供の感想から～

- ・いつもより大きな声で台詞が言えました。今までで1番上手に振付ができて嬉しかったです。
- ・みんなでできて、自分も楽しい気持ちになりました。

～保護者の方から～

- ・とても大きな声で堂々としていて、立派でした。成長した姿を見て、感動しました。
- ・練習で頑張っていたことを、本番で発揮していたので、安心しました。



## ○校外学習

10月19日に、2年生と一緒に太閤山ランドに行ってきました。とても天気の良い暖かい日でした。ペアの2年生とマナーを守って歩きました。こどもみらい館では、友達と助け合って工作に取り組みたり、大きなアスレチックを楽しんだりしました。グループで円になって弁当を食べてから、外の遊具で遊びました。自然広場では、新しくできた「芝そりゲレンデ」で、そり遊びを楽しみました。広場では、たくさんの虫やドングリを見付けることができました。きまりやマナーを守って活動する中で、太閤山ランドの自然に触れ、2年生とより仲良くなることのできた校外学習となりました。



## ○お願い

登下校時に、寒さが感じられるようになりました。着用してきたジャンパーやコート等は、ハンガーラックにかけますので、記名をしたハンガーを持たせてください。形の歪みやすいハンガーは、使用しているとかけにくくなるため、避けてください。また、上着や手袋・長靴等には、必ず記名をお願いします。

## ○家庭学習

6月から取り組んでいる「ぐんぐんノート」では、自分で課題を見付けたり、家の人と計算問題等に取り組んだりする子供が増えてきました。学校では、課題を提示したり、友達と取組を紹介し合ったりすることで、いろいろな学習に取り組むことができるようにしています。1年間で3冊仕上げることを目標に、1冊終了するごとにいっぽいっぽノートに貼ってある、家庭学習頑張りカードに、シールを貼っています。3冊達成すると、大きなシールを貼ることができます。今月は、ビンゴカードを使って、自分で課題を選んで取り組むことに挑戦する予定です。カードは、ぐんぐんノートに貼ります。ご協力よろしくをお願いします。